

Habló sobre la infiltración roja, De la Fé

Censuró la apatía de los líderes de la CTC

El señor Ernesto de la Fé, máximo dirigente del Movimiento de Integración Democrática Americana y Ministro sin Cartera, en su transmisión radial del lunes por la COCA hizo alusión al problema de la infiltración comunista en los predios laborales. Manifestó de la Fé que "la Confederación de Trabajadores de Cuba, bastante precaria últimamente, debe saltar si es necesario, por encima de sus líderes, para la nada suave empresa de combatir contra los fanáticos de Moscú".

Acerca del folleto de Blas Roca "Ante las Elecciones", denunció los planteamientos hechos por el cabecilla rojo, entre los cuales figura la demanda de una recogida de firmas a fin de dirigir una instancia al Tribunal Superior Electoral solicitando que haga posible la participación en las elecciones del partido comunista que él dirige de acuerdo con las órdenes de la Unión Soviética.

Blas Roca propone "votar contra el gobierno, que crea comités y dicta decretos anticomunistas para implantar en nuestra tierra el macarthismo, el fascismo americano, el ambiente de miedo, el terror, etc."

Insiste de la Fé en que se suprima el derecho de votar en las próximas elecciones a todos los afiliados del Partido Socialista Popular, disuelto por Ley, medida que sería sólo complementaria del decreto 1170 de octubre de 1953, dictado por el Gobierno del general Batista. Y afirmó: "El que los comunistas votaran en las próximas elecciones sería una burla a la ilegalización dictada contra ellos".

Por último ofreció la siguiente nueva relación de comunistas radicados en la región de Oriente, integrada por:

Emiliano Luna Puig, Caridad Figueredo, esposa de César Vilar; Rita Vilar Figueredo, doctor Marcelino Antóniz, Dra. Blanca Ros, nitez Ochoa, doctor José Luis Galbe, doctor Juan Chavas, doctor Jorge Castellanos Rivero, del Instituto de Segunda Enseñanza de Santiago de Cuba; doctora Avelina Pujada y doctor Francisco Griñán Peralta.